http://www.minamih.net/



『第 35 回秋季リーグ戦 B クラス』

期日:9月20日(月)鑓水小学校

○第1試合 15分ハーフ

南八王子SC1-2プレジール 前半1-0

得点者:谷口君5分

○第2試合 15分ハーフ 南八王子SCO-1清水北 前半0-0

テーマ:DFでのコーチング ワン・ツー

1 試合目のプレジール戦、立ち上がりから、どの子も良く走り、中盤ではコンパクトに果敢に戦っていました。

10・10・16 (土) した。 **宮NEWS** NO37 前当

後半立ち上がり 4 分、相手コーナーキックの際、ヘッディングでクリアーするものの不運にもオンゴールとなってしまい失点。尚、後半 13 分、自陣ゴール右手前 20m 付近で相手のフリーキックこれを直接決められ 2 失点目、その後も良く戦っていましたが、そのまま試合終了。

2 試合目前半、差し込まれる場面もかなり観られましたが、どの子も良く走りよく守り前半を0-0で折り返し、後半コンパクトのまま、相手陣内にじりじり押しこみ何本かのシュートを放つもゴールには至らず、その中で、自陣ペナルティーエリアでファールを取られ、PKを与えてしまい失点、その後も攻めるものの、得点には至らずそのまま試合終了

2試合共、勝てませんでしたが、個々に成長が観られた試合でした。 阿部君・森久保君達は、最近練習で行なったディレイをバックステップ・クロスステップで、長い距離を付いて行き、相手の攻撃をしっかり遅らせることができました。

谷口君・栗橋君のアプローチ・アタック・インターセプトも素晴らしかったです。ゴールキーパー高橋君の声は、的確で味方を勇気付け、判断よく飛び出したり、良いセービングをし、相手シュートを防いでいました。

自陣ゴール前ではボディーコンタクトは今一ですが、同一視野の意識が自己判断で出来るようになってきております。

オフェンスでは、チーム戦術はまだまだですが、平山君のドリブルは相手を翻 弄しプルバック・シュートを意識した良いドリブルでした。

どの子もサッカーに芽生え始め、自分で試行錯誤し、どんどん上手に成ってきています。

課題として、広角に観る・遠くを観る・声を出す (受ける声・サポートの声・コーチングの声)テーマに 置いたDFでのコーチング・ワン・ツーは、ままにな りませんでしたが、これからも、みんなで楽しくガン バっていきましょう。

by原山コーチ

おめでとうございます。 本日、鳥取大樹コーチがゆう子さんと結婚式を挙げます。 本当に嬉しいことです。

鳥取コーチへ お祝いの言葉

ご結婚おめでとうございます。

いつも南八王子サッカークラブの先輩として、まだ、ブカブカのユニホームを着ているぼくたちに、サッカーを教えてくれて、ありがとうございます。

お父さんになっても、みんなに楽しいサッカーを教えてくださいね。

2010年10月16日

南八王子サッカークラブ Cクラス一同

18年前、鳥取コーチが6年生の時の作文を紹介します。

赤一点又テイ

鳥取 大樹

僕は、葉山に行くときは、葉山がどういう所なのか楽しみにしていました。 逗子駅について、周りの見て海を探したけど家だけだったので(海はどのへんにあるのかなあ)と思いました。

グリーンキッカーズのコーチの車で葉山の方まで行き、水着に着替えて、100mも歩かないうちに海だったのでびっくりしました。(こんなに海が近いとぼくは毎日およぐのになあ)と思いました。

船に乗って名島に着いたら岩の島でびっくりしました。(こんな所で泳げるのかな)と思いました。

海に入ると、けっこう泳げる所があって、ぼくは今年初めてなので嬉しくて嬉しくてたまりませんでした。潜って貝やカニかにを採るのも初めてでおもしろかったです。

それから一番嬉しかったのは、葉山のコーチが採ってきてくれたウニをそこで食べることができたことです。真ダコも食べさせてもらいました。

そして、船に乗って浜辺に帰ってきました。

夜は、浜辺でバーベキューで、採ったサザエ・トコブシ、出田君が釣ったカサゴ(買えば1000円~1500円はすると葉山の根岸コーチが言っていたもの)、マグロの大トロのかま、大きなエビ、タコのさしみ、肉、野菜、焼きおにぎり、どれもすごくおいしいものでした。たくさんあって食べきれませんでした。すずしい浜辺でのバーベキュー最高でした。

平野君のお母さんが迎えにきたので家に行きました。葉山のお祭りだったのでまた遊びました。

次の日は試合で、暑かったけどGAMBAりました。結果は、グリーンに1-0、城北には2-0、3試合目の横須賀で一番強い馬堀には3-1で、3試合全勝でした。

グリーンキッカーズの監督、コーチ、おじさん、おばさん、それとキッカーズのみんな、2日間どうもありがとうございました。初めての経験で、とっても心に残りました。